



# Universidad Autónoma Celebra Titulaciones de Postgrados

Oferta académica de educación continua promueve el desarrollo profesional en diversas áreas.

En una emotiva ceremonia realizada en el Aula Magna del Campus Alameda de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, la Dirección de Postgrados y Educación Continua llevó a cabo la graduación de los nuevos Magíster y Especialistas Médicos. Entre los programas destacados se encuentran los Magíster en Gestión de Gobierno; Gestión Pública Municipal y Desarrollo Local; Gestión Integral de Organizaciones de la Salud, Actividad Física, Salud y Calidad de Vida; la Especialidad Médica en Medicina Familiar, y los Magíster en Derecho; Derecho Tributario; Docencia Universitaria; Trabajo Social con mención en Intervención Social y en Dirección de Empresas-MBA.

La Universidad Autónoma de Chile cuenta con 22 programas de magíster, 8 especialidades médicas, 98 diplomados y 35 cursos de especialización, demostrando su compromiso constante con la educación continua y el desarrollo profesional, adaptándose a los desafíos de un mundo globalizado y exigente.

El Vicerrector de la Sede Talca, Marcelo Cevas, destacó la importancia de esta titulación, señalando que “este tipo de ceremonias es de las más importantes para una universidad porque representa una culminación con éxito de los estudios, en este caso de los estudios de postgrado”.

Cevas hizo relación además a que muchos de

los presentes tuvieron que cursar sus estudios durante la pandemia, con las complicaciones que ello presentaba, por lo que “la universidad, consciente del esfuerzo realizado, insistió en llevar a cabo esta ceremonia de manera presencial para reconocer el esfuerzo de los estudiantes”.

Por su parte, la Directora Académica de Postgrado, Katrina Badilla Guzmán, expresó su satisfacción por el cumplimiento de esta etapa, “estamos muy felices de acompañar hoy a varios estudiantes en este hito que cierra un proceso formativo de postgrados y especialidades médicas”.

La Directora destacó además la ventaja de las clases virtuales “a través de la modalidad online, hemos logrado disminuir la brecha de género entre nuestros estudiantes y llegar a distintos lugares de Chile y América Latina. Nuestra intención es seguir creciendo y celebrando con nuestros estudiantes, entregando a la sociedad profesionales altamente capacitados”.

Entre los graduados, Daniela Ramírez, Magíster en Actividad Física, Salud y Calidad de Vida, compartió su alegría por culminar este proceso “es un logro muy grande para mí y para mi familia, porque uno hace las cosas también por ellos. Estoy feliz de haber cerrado esta linda etapa y de que nuestros padres estén aquí acompañándonos, así como de reencontrarnos con nuestros compañeros”.

